

#MITBESTIMMUNG #BETRIEBSRÄTE 29. Januar 2018

# Deutscher Betriebsrätepreis: Startschuss zum Jubiläum - jetzt bewerben

Bereits zum zehnten Mal wird dieses Jahr der „Deutsche Betriebsräte-Preis“ verliehen. Mit dieser Auszeichnung werden jährlich engagierte und erfolgreiche Interessenvertreter und Interessenvertreterinnen gewürdigt. In den vergangenen Jahren haben zahlreiche EVG-Vertreter/-innen Preise in unterschiedlichen Kategorien gewinnen können.

**DEUTSCHER** **BETRIEBSRÄTE TAG**

---

Ausgezeichnete Praxisbeispiele  
im Parlament der Betriebsräte

**Nach der Bundestagswahl -  
Vor der Betriebsratswahl**

Bis zum 30. April 2018 läuft die aktuelle Bewerbungsfrist. Die Preisverleihung findet am 8. November 2018 auf dem Deutschen Betriebsrätetag in Bonn statt.

Die EVG wird sich auch in diesem Jahr wieder aktiv und gemeinsam mit ihren Betriebsräten/-innen am Deutschen Betriebsrätetag beteiligen, der größten deutschen Mitbestimmungskonferenz.

Preiswürdig sind Initiativen und Projekte vorbildhafter Betriebsrätearbeit, beispielsweise zur Standort- oder Beschäftigungssicherung, zum Arbeits- und Gesundheitsschutz, zur Qualifizierung oder Professionalisierung der Betriebsratsarbeit - gerade im Jahr der Betriebsratswahlen ein Themenfeld, das viele Schnittstellen zu aktuellen Mitbestimmungsprojekten bietet.

Für die Teilnahme am „Deutschen Betriebsräte-Preis 2018“ genügt eine Online-Bewerbung mit den wesentlichen Informationen zum Inhalt des konkreten Projektes.

**Weitere Informationen (<https://www.bund-verlag.de/betriebsrat/deutscher-betriebsraete-preis/bewerbung>)**